

J000013

ACLARACION DEL
DR. JOSE R. ANDREU

Niega

que tenga en su finca una
planta que fué del Estado

ab 3/52
"Ruego la rectificación oportuna y la investigación propia del caso", dice al ministro de Obras Públicas

Refiriéndose a palabras que dice entrañan una alusión perjudicial a su persona, el ex ministro de Salubridad, doctor José R. Andreu, dirigió una carta al actual ministro de Obras Públicas, ingeniero José A. Mendigutía, la que textualmente dice:

"Sr. José A. Mendigutía,
Ministro de Obras Públicas,
Ciudad.

Señor:

En la edición de hoy de algunos periódicos escritos y radiales de esta capital aparece, como afirmación suya la de que una de las plantas eléctricas desaparecidas de Topes de Collantes se encuentra en una finca de mi propiedad en Pinar del Río.

La insólita y calumniosa acusación me parece imposible en quien como usted debe unir la prudencia veraz y responsable a la caballerosidad y el prestigio de su apellido, pero la imputación es tan grave y afecta tanto a mi honor que le envío estas líneas para pedirle la rectificación oportuna o la más exhaustiva investigación aclaratoria que le permita obtener la plena constancia indispensable para denuncias o informaciones que afectan a la honra ajena, respetable siempre para las personas bien nacidas.

Muy atentamente de usted,

Dr. José R. Andreu.

Juf, ab 3/52 -



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA